

# G GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

vol. **08**  
2020.2



2019-20年度 国際ロータリー  
第2710地区 ガバナー

**晝田 眞三**

公式訪問の際、このような質問がありました。「ローターアクトの目的は何ですか?」

標準ローターアクトクラブ定款によりますと、本クラブの目的は次の通りです。

「ロータリー会員が第5の奉仕部門である「青少年奉仕」の下、若い成人および職業人が社会奉仕と国際奉仕を通じて行動し、職業的發展を通じてリーダーシップのスキルを養い、……………、青少年と若者によってもたらされる好ましい変化を認めること。……………、地元と海外に友人を作り、「超我の奉仕」の重要性を認識しつつ、楽しむこと。」とあります。

地区内には6ローターアクトクラブ(1クラブ休止、以下RAC)が活動しており、地区内には過去、終結したRACも地区内に7クラブありますので、現在存続しているクラブは活発ではあるものの、総論としては活動は行き詰まっていたと言って差し支えないでしょう。

提唱クラブの会員の方々は日頃の活動を通して内容を理解されていると思いますが、地区内の多くは知らない世界になっています。

この現状を打破するため、日本のロータリーから「30才の卒業は早すぎる」、30才の卒業を35才に見直す提案も過去されましたが、否決されてきました。

国際ロータリーはRACの位置づけをロータリークラブと

対等にまで格上げしようとしていますので、日本のRACに対する認識とのギャップは広がるばかりでした。

そんな状況で、終結したRACの提唱クラブ・ベテラン会員から上記の質問を受け、RACに現在でも関心を持っているのであれば再スタートをお願いしたいところです。

ロータリーの友1月号にあります、昨年10月のRI理事会でRACにも「クラブの柔軟性」ということで会員年齢の上限が撤廃されました。マローニー会長のロータリー研究会での発言によれば、この変更については「RACの自主的判断」が求められるとのこと、メイキャップ制度の見直しと同様です。

この変更はこれまで国際ロータリーが進めてきた会員の減少・会員の高齢化が進む先進国でRACを取り込もうとする目論見の延長線上にあります。

日本では提唱クラブがRACに対して金銭的支援をしている現状で、RACが対等な立場というのは現実的ではないとの意見が大勢で、日本のロータリーだけが会員の高齢化・減少と併せ、国際ロータリーと違う方向に進み、ガラパゴス化すると危機感もありましたが、この変更によりRACが活発化すれば、行き詰まり感は解消されるでしょう。

法律家からは異論がありますが、弁護士であるマローニー会長によればメイキャップの件と同様、クラブ細則により、本件について35才を上限とする決定もできると言われています。これまでの多くの日本のRACを持つクラブからの「30才の卒業は早すぎる」という声に答えるものになりますのでこの理由で終結したり、設立を断念したクラブの方々には朗報ですし、この変更を契機に少しでも理解者が増え、活動が停滞しているとの批判がある現状が少しでも改善されればと思います。



## 【contents】

ガバナーメッセージ	1	会員増減 出席率	7
平和と紛争予防/紛争解決月間によせて	2	文庫通信	7
第3回諮問委員会報告	3	新会員紹介 物故者	8
青少年交換留学生近況報告	3	地区大会広告	8
受入学生紹介と近況	4~6		



## 平和と紛争予防／紛争解決月間によせて

2016-17年度国際ロータリー 第2710地区

グローバル補助金奨学生 西山 秀平 (広島東南RC)

紛争予防／紛争解決に関して、世界的に様々な取り組みがなされていますが、万能な解決策は見出されていません。この度は、私が広島東南RCの推薦を受け、R財団のグローバル補助金を頂きオランダのライデン大学法科大学院で学んだ国際人道法・刑事法と、卒業後に尾道RCの補助を受けて同国・ハーグにある国際刑事裁判所(通称:ICC)の上訴裁判部(日本でいう最高裁)における研修を通じ学んだことをご報告します。前提として、根底にある思想は、法律と法廷が逸脱する者を勝者敗者の別なく平等に裁くことで紛争を解決し、被害者を救済し、その積み重ねで紛争を予防する、というものだと自身では理解しています。

国際人道法は、いわゆる戦争法で、紛争に参加する組織が遵守しなければならない最低限の決まり事です。具体的には、民間人への攻撃禁止、敵に不必要な痛みを与えないなどです。国際人道法は、19世紀以降の欧州での戦争被害の甚大化や民間人被害の拡大を受け提唱されるようになり、二つの世界大戦を経て1949年にジュネーブ条約として成立し、紛争の多極化や国内紛争に対応すべく1977年に二つの議定書が追加されました。

国際刑事法は、人道法が普及するにつれ、違反行為に対する責任を、国ではなく、決定を下した責任ある個人に課すべきという声を背景に発展しました。第二次世界大戦の終戦後には、ナチスドイツと日本の戦争責任者がニュルンベルク裁判と東京裁判で裁かれました。冷戦終結後の90年代、旧ユーゴスラビア紛争とルワンダ内戦の際の個人の責任を問う目的で二つの国際刑事法廷が国連決議により作られました。そして、1998年に両法廷で使用された法律を普遍的なものに改編したローマ規程(通称:国際刑事法)が採択され、虐殺罪、戦争犯罪、人道に対する罪、平和に対する罪を定めています。

ICCでは、マリ、コンゴ、中央アフリカでの戦争犯罪、人道に対する罪に関する事件を担当し、実際にそれらの判決にも立ち会いました。中でも印象に残ったのが、マリの文化遺産の破壊に対し戦争犯罪を適用したこと、コンゴの性的搾取に対し人道に対する罪を適用したことです。近年の紛争は都市化が進み、民間人への被害は測り知れませ

ん。その中で、民間人の心の拠り所となる文化遺産の保護や、紛争下で脆弱とされる女性や子どもを保護する判決を下し、それを上訴審でも守ったことは意義深いと感じます。一方、中央アフリカの事件では、被告人の人権を守り、一審の有罪を翻し無罪判決を下しました。この判決は多くの批判を受けましたが、ICCが将来に渡り、「勝者の裁き」として国際政治の道具でなく、中立で独立した司法機関であり続けるためには乗り越えなければならない壁なのだと感じました。

以上、私の経験に基づく紛争予防／解決についての一例を述べました。実際、紛争下で人道法は意味を持つのか、紛争が起きた場所から遠く離れた地で実際に犯罪行為を行っていない指導者レベルの個人を裁くことに意味があるのか、など批判は数え切れません。しかし、一つ言えることは、これらの仕組みは、一人の勇気のある行動に端を発し、長い時間をかけてようやくここまでになった、ということです。目の前の否定的な出来事に悲観的にならず、大きな時間の流れを汲み、焦らず着実に世界に法の支配を届け、紛争が起きても被害を受けた人々が報われる世界、最終的には紛争の起きない世界を実現できるよう、これからも被爆地である広島に生まれた者として、社会に役立つ人間になりたいと強く思っています。そうした世界の実現に向けて、ロータリアンの皆さんにも、世界で起きている紛争を少しでも気にかけて頂き、引き続き本分野へのご理解とご協力を何卒お願い申し上げます。





## 第3回諮問委員会報告

2019-20年度 国際ロータリー 第2710地区 代表幹事 平地 茂雄

第3回諮問委員会が12月11日(木)ホテルグランヴィア広島で開催された。

出席者はパストガバナー13名、晝田ガバナー、脇GE、杉川GN、当年度と次年度の代表幹事、会計長の209名である。

諮問委員会の前に広島駅の北にある東照宮で脇ガバナーエレクトの来年1月の国際協議会サンディエゴへ向けて、並びに脇年度の安全と成功を祈念して、祈願祭を晝田ガバナー夫妻、脇GE夫妻、当年度と次年度代表幹事、会計長の8名で厳粛に行なわれた。

また諮問委員会の前に、毎回であるが、地区戦略委員会が1時間50分にわたり行われている。

さて諮問委員会では初めにグローバル補助金を使った事業であるボリビアでの水頭症治療事業に関わられた年度の4名のパストガバナーにボリビアのChuquiago-Marka (チュキアゴ・マルカ)RCよりの感謝の盾が送られた。

最初に晝田ガバナーにより2019-20年度の報告があった。

- 会員の動向について
- 公式訪問について
- 国際奉仕委員会：韓国3690地区 地区大会2020年4月24日～25日、ホノルル国際大会 2020年6月6日～10日 ガバナーナイト、日本人朝食会
- 青少年奉仕委員会：RYLA、RA年次総会、RA賛助金報告、

RA賛助金お願い、インターアクト、青少年交換プログラム  
○ロータリー財団委員会：グローバル補助金勉強会、寄付状況、ロータリー財団奨学生、平和フェロー、グローバル補助金については現在15クラブが検討中である。

- 米山記念奨学会委員会
- IM開催について
- 地区会計報告(11月現在)
- 地区大会最終登録者数
- 義援金報告 九州北部豪雨災害 義援金額 2,054,758円  
台風19号災害 義援金額 3,171,779円

続いて脇GEより2020-21年度の活動に付いての説明があった。

- カウンセラー
- 地区委員長
- 地区組織図
- ガバナー補佐
- 公式訪問予定
- IM開催予定
- 地区資金
- PETS&地区チーム研修セミナー
- 地区研修・協議会について
- ロータリー財団奨学生について5名が予定、またその他地区資金について質問があった。

その後、地区戦略委員会について沖田DPGより説明があった。最後に、「地区がん予防推進委員会の今後の活動方針とビジョンの提言」と言うことで田原DPGより詳しい説明があった。また、次期脇年度で再度がん予防推進委員会が設けられることとなった。



## 青少年交換留学生近況報告

2019-20年度 国際ロータリー 第2710地区 青少年交換委員会 河田 将人

昨年10月に2020-21年度に派遣する学生の選考会が行われ、3名が候補者として選ばれました。3名全てが女性で、フランス、アメリカ、カナダへの派遣を希望されています。今後オリエンテーションを重ね、適性等を見極めながら、希望通りの国で「親善大使」の役割を果たしていただけるよう、私達委員会としても力を尽くしたいと思っています。

本年度2019-20年度に当地区から派遣した学生6名、受入れている学生6名は、文化の違いや家庭環境の違いと格闘しながらも、それぞれのロータリークラブの皆さまに支えられて頑張っています。日に日にたくましくなっていく様子が毎月送られてくる報告書から伝わってきます。中には少し心配な学生もいますが、若さと好奇心で克服してもらえると信じています。受入学生の6名については、次ページ以降で紹介の記事がありますのでご覧ください。

12月にはホテルグランヴィアにてクリスマス会が行われました。今年度受入学生、次年度派遣候補の学生、以前派遣された先輩学生(学友)および保護者、ホストファミリー、カウンセラーの皆さまに参加いただきました。これから派遣され



る学生にとって、学友からの情報は貴重なもので、よい情報交換の場になったと思います。また保護者同士カウンセラー同士も盛んに情報交換する姿が見られ、うれしく思いました。

クリスマス会では、参加学生全員にショートスピーチをしてもらいました。受入学生の日本語の上達ぶりには大変驚かされました。派遣候補の学生は初めての経験からか幾分緊張した面持ちで抱負を語っていました。その後、学友による進行で、各自で準備してきたプレゼントの交換が行われました。中身を見て大きな声で喜ぶ学生もいて、大変盛り上がりました。

この青少年交換のプログラムは、もちろん学生が主役ではありますが、多くのロータリアンの皆さまの協力なくしては成り立ちません。今後とも引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

## ティソット・ガイア・エマ・マイさんの紹介と近況

青少年交換受入学生カウンセラー 清水 哲生 (下関東RC)

フランスアルザス州ストラスブールの南西25kmに位置し、ドイツ故郷に近い小さな町ロスハイムからきた交換留学生、ティソット・ガイア・エマ・マイを紹介します。アルザス州の州鳥、コウノトリのマスコットをブルーのロータリージャケットの左肩に担ぎ、8月下旬ガイアは福岡空港に降り立ちました。搭乗航空機の現地出発遅れの為、成田での乗り継ぎ便が変更になり、彼女を出迎えた、我々ロータリークラブメンバー一同がやきもきする中、何事もなかったかの如く、到着ロビーに現れました。その落ち着いた態度に、一同びっくり、且つ感心したことを思い出します。

ある夜間例会に出席した彼女が料理として出た刺身を臆せず、ぺろりと美味しそうに平らげた様子を見て同席した会員一同驚嘆の声を上げました。また受け取ったプレゼントの包装紙を楽しそうに開ける姿はどこかあどけない17歳の少女そのものでした。

現在梅光学院高校に通学しています。たまに大学でも日本語の学習もしています。文学と演劇をこよなく愛する彼女が、新しいホストファミリーにも恵まれ、素晴らしい異文化体験を通し我に新たな驚きを与えてくれることを願ってやみません。

私は、今、梅光学院高校に毎日通っています。クラスの友達みんな親切で、私には一緒にお弁当を食べる仲間もいます。週に一度、月曜日に書道部に参加して毛筆の練習をしています。



まだ日本語がむずかしいので全ての授業には出られません。いくつかの教科の授業には出られませんが、出席しています。先週は、家庭科の調理実習で、私の出身地方の郷土料理のキッシュをみんなで作りしました。

また、梅光学院では演劇の授業があります。私は10才の頃から演劇を勉強しているので、とても楽しく授業に参加しています。

梅光学院は、ミッションスクールなのでクリスマス礼拝があり、3年生が全員でハレルヤを歌います。私もアルトのパートで練習に参加しています。わたしにとってもはじめてのハレルヤコーラスです。当日は、クリスマスの聖劇もあり、私も出演して、日本語で台詞を言います。

このように、私は毎日楽しく学び、充実した生活を送っています。

## アニカ・ブルッツマンさんの紹介と近況

青少年交換受入学生カウンセラー 澄川 眞治 (萩RC)

アニカ・ブルッツマンさんはアメリカ・ウイスコンシン州グラントカウンティ出身の16歳です。青少年プログラムに参加するためにアルバイトをしてお金を貯めたという負けず嫌いの頑張り屋さんです。

7月31日に宇部空港に到着、萩ロータリークラブがホストクラブとして、現在は萩光塩学院高等学校に通っています。

日本の生活になじめず、ホームシックなどのつらい時期もあったようですが、優しいホストファミリーの助けも借りて、今では元気に楽しく過ごしているようです。

萩ロータリークラブでは、軽登山の同好会に参加し温泉につかることを楽しみにしているようなアクティブな一面も持ち合わせています。

日本語にはとても苦労しているようですが、学校では、日本語の課外授業に参加し、また日本語のボランティアスクールに参加するなど、持ち前の頑張りで、少しずつ日本語での会話ができるようになってきました。

残り半年ですが、これからも日本の生活をエンジョイし、また日本の文化や歴史への理解を深めてくれるよう応援していきたいと思っています。

日本に来ることをとても楽しみにしていました。

日本語はとてもむずかしいです。

つらいこともたくさんありますが、ホストファミリーにいろんなところに連れて行ってもらうことが、とても楽しいです。

皆さんよろしくお願ひします。





## アリソン・ゲイル・マクレランさんの紹介と近況

青少年交換受入学生カウンセラー 中野 勉(山口 RC)

アメリカのオクラホマ州出身のアリソンさんは、8月17日に来日し、山口市にある野田学園高校グローバル・インターナショナルコース(1年生)に通っています。

今回の来日が初めての海外旅行ということで、最初はとても不安だったようですが、アメリカで3年間学習してきた日本語は、十分に意思疎通がとれるものでした。また、来日後すぐに行われた学校の宿泊学習で、クラスメイトともすぐに打ち解け、現在は休み時間や放課後の友達との会話がとても楽しいようです。部活動も、家庭科とダンスの2つのクラブに所属し、積極的に活動しています。

「将来、日本語の翻訳家か通訳になりたい」と語るアリソンさん。これからも日本で色々なことを体験し、日本語だけでなく日本の社会や文化についてもたくさんのことを学んでくれることでしょう。夢の実現を目指して頑張る彼女を、皆で応援したいと思います。

3ヶ月ぐらい日本にいます。時間がすぐに過ぎました。日本での生活を楽しんでいます。アメリカではできないような経験をしました。



友達とプリクラを撮ったり、お祭りに行ったり、お餅つきをしました。親しい関係を築きました。日本語が前より上手になったと思います。留学生になって良かったです。日本のことをもっと学びたいと思います。初めて日本に来たときには予想できなかったけれど、今では日本が私のふるさとのように感じます。日本に来て、異文化の中で育っても、人間は同じ感情を感じるのだと気が付きました。これからも良い思い出を作りたいと思います。日本に来る機会を得てとても感謝しています。ロータリークラブの皆さん、本当にありがとうございます。

## ロデリック・リウ君の紹介と近況

青少年交換受入学生カウンセラー 満田 一博(広島東 RC)

ロデリック・リウ君はアメリカのカリフォルニア州より8月24日に来日し、広島大学附属高等学校に通っております。台湾とモンゴルの両親の元、自分のルーツにも誇りを持っており、例会では「劉崎睦琥」という漢字表記を使用しております。

日本のクラブにも興味があり、色々なクラブにチャレンジしております。剣道は特に気に入ったようで、熱心に活動しております。広島東RC主催のイベントにも全て出席しており、積極的に活動をしております。

将来的にも日本での仕事も考えている様子で、日本の文化などいろいろ経験して、学んでいって欲しいと思います。

こんにちは、アメリカから広島大学附属高等学校に留学しています劉崎です。今、剣道部に所属していて、毎日がとても楽しいです。3ヶ月前に入部しました。た



くさんの優しく、仲の良い友達ができました。私たちは「GABA」という店のラーメンを一緒に食べに行き、日本の食文化を経験しました。和食はヘルシーでユニークで、私はその作り方を学びたいです。そのために調理部にも入りました。

また、日本の部活はアメリカの部活と大きく違います。例えば、日本の部活は毎日ありますが、しかしアメリカのは週に一回だけで、たくさんの生徒が真面目に部活を行っています。更に、日本の学校には制服があります。ほとんどの人は制服を好かないですが、個人的に好きです。日本の制服は、日本の社会がどのように組織されているかを表しています。その結果、日本のビジネスはうまくいきます。わたしは将来日本によく仕事で行けるために、日本語をもっと勉強します。そして、学校で頑張ります。

## エヴリンさんの紹介と近況

青少年交換受入学生カウンセラー 水口 弘士 (広島城南RC)

アメリカのミネソタ州出身のエヴリンさんは、8月19日に広島に到着しました。夏休み明けより広島市安佐北区にある文教大学附属高等学校に通っています。入校にあたり、学校では全校集会での歓迎会を開いていただきました。9月6日の当クラブ例会時には例会にも来てもらい、会員の皆さんにも紹介しました。その際、得意のギターと歌を披露してくれました。

エヴリンさんは大変勉強熱心で、日本や日本文化に対する興味が強く、ホストファミリーもそれに応えるべく地区内外の様々な場所に連れて行って下さっています。修学旅行先が台湾とのことで青少年交換プログラムの原則上参加可能かどうか不安がありました。学校行事ということもあり、河田委員長はじめ地区委員会の格段のご尽力もいただき、クラスメイトとともに参加させることが叶いました。

将来はジャーナリストになるのが夢とのこと。残る留学期間で、できる限り日本に対する理解を深め、将来の仕事に活かしてくれたらと願っています。

私は8月18日に日本にきました。今、広島市の安佐北区に住んでいます。日本がすごく好きです！たくさんの面白いことをしました。山口県と愛媛県に行きました。そして、修学旅行で台湾の台北市に行きました！台湾はとても楽しかった。私は色々なところに行くことが好きです。それは私の日本に来た理由でした。



私は文教高校の2年生です。学校が好きです、そしてみんなは元気で親切です！日本語上手になりたいですから、日本語の授業も好きです。私は上がっていると思います。たくさんの人と話している、だからたくさんの練習している。友達と話すことは楽しいです。まもなく、私のクラスのクリスマスパーティーに行きます！

私は日本語を読みたいから、たくさんの本は読んでいます。たくさんの日本のテレビも見ている、私のホストファミリーはテレビが大好きですから。私は日本語で映画も見たい。お正月は楽しみです！アメリカに、お正月はあまり大切じゃありません。だから、日本のお正月はとても面白い！

私は日本語を読みたいから、たくさんの本は読んでいます。たくさんの日本のテレビも見ている、私のホストファミリーはテレビが大好きですから。私は日本語で映画も見たい。お正月は楽しみです！アメリカに、お正月はあまり大切じゃありません。だから、日本のお正月はとても面白い！

## ヴァニ・スレシュさんの紹介と近況

青少年交換受入学生カウンセラー 森信 秀樹 (広島西RC)

ヴァニさんは、米国加州 San Mateo 市の高校を卒業して8月に来広し、現在広島なぎさ高校に通っています。ホームステイ先はこの高校から San Mateo 市に交換留学中の奥田麟太郎君の留守宅です。学校では高2のクラスで数学や日本文化などを学ぶ傍ら、テニス部に所属してクラブ活動を楽しんでいます。日本語は8月来広以来めきめきと上達し、今では通常の会話は問題ないレベルです。私が当初準備したポケトークは今や出番がありません。11月17日開催の「第30回日本語による世界平和弁論大会」に出場され、高校時代世界平和をテーマに模擬国連の開催など中心的に取り組んできたことなど流ちょうに、また落ち着いてスピーチをし、参加者から大きな拍手を受けました。その後、これが縁で平和公園でのピースボランティアのための講習会を受講され、2020年1月から、デビューされるようです。帰国後はきっと両国の懸け橋となられることを祈念いたします。

4ヶ月前に日本にきましたが、それいらいずっとすごく成長しているのを感じます。広島なぎさ高校で友達を作りました。もっとたくさん作りたいと思います！先生たちはやさしく、助けてくれます。授業で書道と茶道を学ぶのが好きです。



休みの日にはホストファミリーと宮島、呉、神楽門前に行きました。紅葉を見るのは本当に楽しかった。

私は毎日日本語を勉強していて、少しずつかいていっています。世界平和についてスピーチコンテストにさんかしました。それは良いけいけんでした。

日本の文化はとても面白く、アメリカとは違います。これからもたくさんすてきな思い出を作りたいです。ロータリーの皆さん、ホストファミリー、私の家族。本当にありがとうございます！

日本の文化はとても面白く、アメリカとは違います。これからもたくさんすてきな思い出を作りたいです。ロータリーの皆さん、ホストファミリー、私の家族。本当にありがとうございます！



## 国際ロータリー第2710地区 2019-20年度会員増減・出席率(2019年12月度)

グループ	クラブ名	平均出席率	会員数					グループ	クラブ名	平均出席率	会員数					グループ	クラブ名	平均出席率	会員数								
			年度初7/1	当月末日	内女性	本年度入会	本年度退会				年度初7/1	当月末日	内女性	本年度入会	本年度退会				年度初7/1	当月末日	内女性	本年度入会	本年度退会				
1	長門	89.81	24	24	4	0	0	5	岩国	85.30	63	64	0	3	2	9	広島空港	81.73	29	29	3	0	0				
	下関	65.60	44	47	1	3	0		岩国中央	87.99	37	37	3	1	1		因島	90.91	19	18	0	0	1				
	下関中央	79.98	36	38	8	2	0		岩国西	89.47	57	57	4	2	2		三原	90.88	59	58	0	1	2				
	下関東	73.29	61	60	3	0	1		柳井	100.00	30	30	3	0	0		尾道	73.65	85	83	2	3	5				
	下関北	89.92	44	43	0	0	1		柳井西	99.61	27	26	3	0	1		尾道東	87.01	56	56	7	0	0				
	下関西	85.53	33	33	0	2	2		計	92.47	214	214	13	6	6		瀬戸田	72.50	5	4	0	0	1				
計	80.69	242	245	16	7	4	6	広島	99.23	114	125	1	14	3	竹原	89.63	25	20	3	0	5						
2	萩	93.10	48	51	1	4		1	広島安芸	96.41	43	45	3	2	0	計	83.76	278	268	15	4	14					
	萩東	93.22	26	25	1	0		1	広島安佐	86.21	21	22	1	2	1	府中	95.08	27	26	2	1	2					
	美祢	80.59	24	24	1	1		1	広島東	99.45	114	117	8	4	1	福山	95.21	84	82	0	4	6					
	小野田	83.79	37	39	2	2		0	広島北	96.70	99	100	0	3	2	福山東	82.03	48	49	3	2	1					
	宇部	92.64	44	45	2	2		1	広島陵北	98.15	54	56	3	2	0	福山丸之内	97.21	29	29	1	1	1					
	宇部東	64.89	13	13	2	0	0	大竹	84.87	32	32	0	0	0	鞆の浦	87.09	22	23	0	1	0						
計	85.25	242	247	12	10	5	計	94.43	477	497	16	27	7	福山REC2710※	93.21	19	18	3	0	1							
3	防府	92.64	59	60	1	1	0	7	広島中央	99.67	74	75	7	3	2	計	91.64	229	227	9	9	11					
	防府北	96.86	25	25	3	1	1	広島廿日市	92.03	33	31	3	1	3	福山赤坂	78.53	52	51	6	1	2						
	防府南	72.93	38	39	6	1	0	広島城南	100.00	44	43	3	1	2	福山北	97.37	40	41	0	1	0						
	山口	87.08	50	51	4	3	2	広島南	100.00	89	92	0	4	1	福山南	84.61	51	58	3	7	0						
	山口県央	89.04	31	31	1	0	0	広島東南	100.00	100	100	14	5	5	福山西	97.22	38	36	2	0	2						
	山口南	88.99	45	45	5	0	0	広島西南	99.58	67	69	3	2	0	松永	90.59	53	52	2	0	1						
計	87.92	248	251	20	6	3	広島西	100.00	85	87	3	4	2	計	89.66	234	238	13	9	5							
4	光	89.63	52	49	0	0	3	8	江田島	89.85	18	18	0	0	0	吉舎	92.49	15	16	0	1	0					
	周南西	90.47	54	55	6	5	4	東広島	98.97	31	28	3	1	4	三次	81.09	37	37	0	1	1						
	徳山	98.56	43	48	1	5	0	東広島21	77.45	17	18	4	1	0	三次中央	94.76	39	37	5	1	3						
	徳山セントラル	96.55	26	25	1	2	3	呉	90.71	72	73	1	4	3	庄原	91.57	34	34	4	0	0						
	徳山東	100.00	50	48	0	4	6	呉東	82.84	35	36	1	2	1	東城	84.82	18	18	1	0	0						
	計	95.04	225	225	8	16	16	呉南	90.09	61	61	3	3	3	計	88.95	143	142	10	3	4						
											第2710地区計											89.64	3294	3320	179	130	104

※正式名称「福山ロータリーEクラブ2710」

### 文庫通信 No.380

10月初旬に松宮元RI理事から論稿が届いた。以前、文庫から「ロータリーの解析」の原書のコピーを持ち帰られたことがある。原書を座右に置き、未来のロータリーの姿に思いを馳せ、思索を重ねて書き上げた論稿だと思う。1935年「ロータリーの目的」がほぼ今の形になった頃、そこに込められたロータリーの基本理念は何だったのか。1927年オステンド国際大会を契機に四大奉仕部門を取り入れた時が、ロータリーの最初の大きな転換期であった。今はそれ以上の大きな転換期を迎えている。2019年規定審議会制定案19-117の採択により、国際ロータリーは「公共慈善団体」を目指すことになったのだから。皆さんの今の思いを是非文庫へ寄稿してください。(N.S.)

書名	著者/出版社	発行年	頁	
「ロータリー解析 (The Meaning of Rotary)」を読む	松宮剛	2019	10p	※
ロータリーの綱領	直木太郎	友:1972・2月	5p	※
THE MEANING OF ROTARY	Vivian Carter R.I.B.I	[1927]	82p	※
The Meaning of Rotary ロータリー解析	Vivian Carter 著; 田中毅訳	1999	101p	※
The Aims and Objects Plan Pamphlet No.3	R.I.	1931	53p	※
目標設定プラン-四大奉仕-(The Aims and Objects Plan Pamphlet No.3)	東昭二訳	-	39p	※

■上記 ※印はデジタル化されている資料です。

### 《ロータリー文庫》

ロータリー文庫  検索  
http://www.rotary-bunko.gr.jp

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階  
TEL: (03) 3433-6456 FAX: (03) 3459-7506  
開館: 午前10時~午後5時 休館: 土・日・祝祭日

### 国際ロータリー 第2710地区 事務局

〒732-0822 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島6F  
TEL:082-506-0055 FAX:082-263-2323 E-mail:info@ri2710.com URL:http://ri2710.com/



# G 2019-2020 ROTARY INTERNATIONAL District 2710 GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

## 新会員紹介



**梅田 泰志**  
下関中央  
2019年11月15日  
一般・産業廃棄物処理業



**鈴木 武**  
防府南  
2020年1月9日  
金型製造



**福田 太郎**  
防府南  
2020年1月9日  
薬剤師



**澤崎 昭彦**  
防府南  
2020年1月9日  
介護



**濱野上 隆志**  
広島  
2019年12月10日  
ビルディング保守



**金川 竜也**  
広島廿日市  
2019年12月2日  
木材部品製造業



**佐々木 聡**  
広島東南  
2019年12月2日  
外装工事業



**榎田 丈洋**  
呉南  
2019年12月3日  
土木業



**園田 崇雄**  
福山丸之内  
2019年12月9日  
ホテル



**上久保 昭二**  
福山REC2710  
2020年1月6日  
青少年教育



**塚本 浩央**  
福山赤坂  
2020年1月7日  
広告代理業



**岡田 祥平**  
福山赤坂  
2020年1月7日  
ソフトウェア開発

謹んで追悼の意を表します



2019年12月22日  
ご逝去(享年68歳)

萩東RC 故 **池田 誠次 殿**

【ロータリー歴】  
2010-11年度 クラブ幹事  
2013-14年度 クラブ幹事  
2015-16年度 クラブ会長  
【職業分類】  
事務用品販売



2019年12月30日  
ご逝去(享年89歳)

福山東RC 故 **小川 弘 殿**

【ロータリー歴】  
1991-92年度 会長  
2002-03年度 G10ガバナー補佐  
【職業分類】  
漢詩人

Rotary  
District 2710



2020-2021 国際ロータリー第2710地区

**地区大会in防府**

2020. 10.24(土)・25(日)

国際ロータリー第2710地区  
2020-2021年度ガバナー …………… 脇 正典

ホストクラブ …………… 防府ロータリークラブ

**1日目 10.24(土)**

大会諸委員会、歓迎昼食会、会長幹事会、基調講演  
RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会  
日韓交流パーティー【防府グランドホテル】

**2日目 10.25(日)**

本会議、記念講演会「東京大学史料編纂所教授 本郷和人氏」【防府市公会堂】  
大懇親会【ソルトアリーナ】



記念  
講演

東京大学史料編纂所 教授

ほんごう かずと  
**本郷 和人氏**